

# けやきっ子

大子町立だいご小学校学校だより 第9号

令和6年5月17日発行 文責:校長 清水洋太郎

## 未来に目を向けて、しっかりと取り組んでいきます！

ゴールデンウィークが明けて2週間。5月も折り返しを迎えました。連休を挟んでも、児童は生活のリズムを崩すことなくしっかりと学校生活を送っています。体調を崩して休む児童も多くはなく、子どもたちが毎日笑顔で元気に登校してくれることを心からうれしく、ありがたく思っています。これは、学校教育活動の一番の基盤だと考えます。それらがしっかり整っている今のだいご小学校。その上に、充実した教育活動を積み上げ、児童の生きる力を大きく育てていきたいと思えます。下記で紹介しているように、この時期はいろいろな行事が続きます。それらの活動が児童の未来につながるように、一つ一つの場面を大切にしながら、しっかりと取り組んで参ります。



児童朝会でJRCについて説明しました！

\*\*\*\*\*

## 未来に目を向け、「令和6年度小中学校間交流事業」で、親交を深めていきます！

本日金曜日の午前中、6年生が大子中学校の体育祭に参加してきました。これは、次年度の中学校の統合を見据え、大子町の小中学校で取り組んでいく「令和6年度小中学校間交流事業」の一環です。町内4中学校の1・2年生はもちろんですが、次年度中学校1年生となる6年生でも計画的に進めていこうということで、大子中学校の体育祭に参加しながら、交流を深めてきました。事前に、体育館をお借りして、一緒に準備体操をし、ゲームで交流しました。進行や号令も各校の児童が分担して行いました。その後、各小学校入り交じって、徒競走で走りました。はじめは緊張していた児童も楽しそうでした。大子中学校の先輩方も温かく応援してくださいました。今後、計画的にこのような機会を設け、親交を深め、人間関係をつくり、次年度のスムーズな統合につなげていきたいと思えます。



## 3・4年生が、遠足で大子町のよさを再発見してきました！

先週金曜日(10日)に、3・4年生が遠足に行ってきました。それまではぐずついた天気が続いていましたが、この日は快晴。相変わらず、お天道様は、けやきっ子たちを見守ってくれているようです。快晴の空の下、今年は町内巡りということで、茶の里公園と袋田の滝を回りました。地元でも意外と知らないことがあるようで、子どもたちは、大子町のよさを再発見していたようです。また、異学年一緒に活動で、学ぶこともいろいろあったようです。今後の活動に活かしたいと思います。

